

令和6年2月吉日

長野県電設業協会会員 各位

(一社)日本配電制御システム工業会中部支部

支部長 盛田高史

事務局長 小倉久知

物流の2024年問題へのご協力のお願いについて

拝啓、貴社ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素は支部事業活動に格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて当団体は、業界の経営環境改善のため「事業推進月間」を設け、皆様へアピールさせて頂いております。平成26年度・27年度は、製品の搬入・保管に関するお願いをさせて頂きました。平成28年度・29年度は、製作手配後の変更に関するお願いをさせて頂きました。平成30年度は、当業界で最も多忙である設計部門の職場環境改善を図るため、設計業務の負担軽減についてのご理解とご協力に関するお願いをさせて頂きました。令和元年度は、「働き方改革」に対応するための改善に関するお願いをさせて頂きました。

令和5年度は、本年4月から開始する運送ドライバーの労働時間規制、いわゆる「物流2024年問題」についての業界としての対応です。

つきましては、会員の皆様へ依頼文とリーフレットをお送り致します。ご高覧頂き、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

「物流2024年問題」は当業界だけでなく、皆様の業界におかれましても大変な問題であると存じます。当業界へのご要望ございましたら、ご対応させて頂きますのでご一報ください。皆様といっしょに乗り切って参りたいと存じております。

敬具